

Mainstream ist Dir zu langweilig?

24.04.2021

Unter diesem Motto hat der BDK das Angebot der Hochschule der Polizei des Landes Brandenburg angenommen, um sich auch in diesem Jahr wieder in digitaler Form den neu eingestellten Studierenden und Auszubildenden vorzustellen.

Die Corona-Pandemie hat es erforderlich gemacht, sowohl die Ernennungsmodalitäten zu den Einstellungsterminen als auch die Ausgestaltung des Tages der Gewerkschaften, der in jedem Jahr im April und Oktober an der Hochschule stattfindet, neu auszurichten.

Wie schon im letzten Oktober hat der BDK die Möglichkeit genutzt, die neu eingestellten Jahrgänge mit einer Präsentation auf der Onlineplattform der Hochschule zu begrüßen.

In diesem Jahr gibt es zusätzlich zu dieser Vorstellung auch erstmals die Möglichkeit, in neu eingerichteten Schaukästen und über digitale Infodisplays Informationen zu den einzelnen Berufsvertretungen, die es in der Polizei gibt, zu transportieren.

bdk Bund Deutscher Kriminalbeamter

Mainstream ist Dir zu langweilig?
Infos für Studierende und Auszubildende

Werde Mitglied in der Familie der Kriminalisten!
Gemeinsam ist es unser Ziel, dir einen möglichst guten Start in deine polizeiliche Laufbahn zu ermöglichen und dir in den ersten Berufsjahren tatkräftig zur Seite zu stehen.

Was unterscheidet uns von anderen Gewerkschaften?
Wir sind politisch neutral und unabhängig.
Wir wissen, wovon wir reden, denn wir arbeiten tagtäglich an der Basis.

Was bieten wir dir?
Ein kostenloses Polizeifachhandbuch.
Das Kriminalisten-Fachbuch als App.
Eine kostenlose Anwartschaft bei der Debeka (während der Zeit von Ausbildung / Studium).
Tolle Begrüßungspakete.
Ein Premium Rechtsschutzpaket.
u.v.a.m

Was musst du investieren?
1€ Mitgliedsbeitrag im Monat (für die Dauer deines Studiums / deiner Ausbildung).

www.bdk.de/bb

Die Kolleginnen und Kollegen der Jungen Kripo haben hierzu gemeinsam mit den BDK-Vertretern an der Hochschule der Polizei des Landes Brandenburg alle wichtigen Informationen für unsere neuen Kolleginnen und Kollegen zusammengetragen und weiterhin einen zusätzlichen Bereich auf der Webseite des BDK Landesverbandes Brandenburg erstellt, der sich ausschließlich mit der Beantwortung der Fragen von Auszubildenden und Studierenden beschäftigt.

Dies alles ersetzt natürlich nicht ansatzweise den direkten Kontakt oder persönliche Gespräche und so hoffen und wünschen wir, dass es vielleicht im Oktober eine Rückkehr zur Normalität geben kann.

Bis dahin setzen wir auf digitale Inhalte, die unter anderem auch unter Was wir tun auf unserer Webseite zu finden sind.